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现在，大多数大学生的钱包里至少有张信用卡，相比普通银行储蓄卡来说，信用卡
的一大亮点就是可以在卡里没有现金的情况下进行消费，之后只要按期归还消费的
金额就可以了。可是，又有多少人能够正确使用信用卡所提供的便利呢?

但是大部分学生对信用卡的使用都没在点上，比如西安某高校给部分学生统一办理
了某银行的信用卡，当时只告知学生此信用卡可以透支几千块钱，一年内刷卡消费
三次或三次以上就可以免收年费。

 因为当时办卡并非出于学生的自愿，这张卡对于他们来说不但没有带来便利，有时
反而还成了一种负担，因为如果不用它消费，每年还得交年费，因此有很多同学便
这样做：他们先给卡上存100块钱，然后用这张卡去超市消费，每次消费几十块钱
，保证这100块钱能够消费3次，这样就可以不用交年费了。

对于这种先存钱后消费的使用信用卡的方式，记者采访了中国工商银行西安分行的
景岩，她说：信用卡可以先刷卡消费，到了还款期再把欠款还上就可以了，但是这
些客户没有真正使用到银行提供给他们的便利。

她认为这主要是一个营销问题，营销人员在推广信用卡时，应该给客户做一个详细
的解释，客户才能具体了解这个卡到底能干什么。

学生也是很有经济头脑的，如果他们能利用信用卡带来的便利，做一些小生意，比
如可以在学校开学时卖个文化衫、拖鞋、牙刷等，可以赚到一笔钱，只要到下个月
还款期之前把钱还上就行了，自己的钱还仍然放在银行生利息。

据了解，我国信用卡发行量年年攀升，银行每年会投入大量的人力物力用于信用卡
的发行，但是发行的信用卡的激活率和使用率都比较低，导致银行浪费了大量的人
力物力。

虽然信用卡有着很多优于借记卡的功能，称得上是件好东西，但是它的使用率非常
低，观念是一部分原因，但更多的是银行的营销人员在推广信用卡时，只注重了量
，而忽略了质。

因此银行在推广信用卡时，一定要使客户真正了解信用卡的功能，同时也建议大家
，如果您从观念上暂时不接受信用卡消费，或者您认为信用卡消费对于您来说可有
可无，就不要因为一些其他原因(如诱人的礼品、人情等)去申请信用卡，造成一些
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不必要的浪费。
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